

Am 3. Februar 2026 fand in Dubai ein Treffen zwischen dem stellvertretenden Vorsitzenden des Ministerkabinetts und Außenminister Turkmenistans, Raschid Meredow, und dem stellvertretenden Premierminister und Außenminister der Vereinigten Arabischen Emirate, Scheich Abdullah bin Zayed Al Nahyan, statt.

Die Gespräche wurden am Rande des Weltregierungsgipfels geführt, der in diesem Jahr Staats- und Regierungschefs, Vertreter internationaler Organisationen, Wirtschaftsführer und Experten zusammenbringt, um zentrale globale Herausforderungen zu erörtern.

Ausbau des politischen und wirtschaftlichen Dialogs

Die Seiten erörterten ein breites Spektrum an Fragen zur weiteren Stärkung der turkmenisch-emiratischen Zusammenarbeit. Besonderes Augenmerk galt der politischen und diplomatischen Zusammenarbeit, wirtschaftlichen Projekten und den Perspektiven einer Vertiefung der Partnerschaft in strategisch wichtigen Bereichen.

Raschid Meredow betonte die Bedeutung des Gipfels als internationale Plattform, die Vertrauen stärkt und koordinierte Lösungen in einer sich schnell verändernden Welt fördert.

Unterstützung auf internationalen Plattformen

Die Diplomaten hoben die Effektivität der Zusammenarbeit zwischen den Außenministerien beider Länder hervor. Zudem wurde die gegenseitige Unterstützung Turkmenistans und der VAE in internationalen und regionalen Organisationen als wichtiger Faktor der strategischen Partnerschaft hervorgehoben.

Pläne für 2026

Die Parteien besprachen außerdem den Kalender bilateraler Veranstaltungen für das laufende Jahr, darunter politische Konsultationen, hochrangige Besuche und neue Kooperationsfelder.

Zum Abschluss des Treffens bestätigten die Minister ihre Bereitschaft, den aktiven Dialog fortzusetzen und die für beide Seiten vorteilhafte Zusammenarbeit weiter auszubauen.

- [Ausbau des politischen und wirtschaftlichen Dialogs](#)
- [Unterstützung auf internationalen Plattformen](#)

- [Pläne für 2026](#)